



で 中野東小学校の浄水場見学
きたての水道水、いっぱい飲もうっと

5月14日、中野東小学校4年生の児童たちが、中野浄水場を見学しました。子どもたちは、町の水道水がどのようにつくられているのか、施設見学を通して学習しました。4年2組の山本勇仁さんは、「配水池が思ったよりも深かったの、とても驚きました。浄水場で一番高い高架水槽に、登って見たかったなあ」と話してくれました。

お 第一回藤棚呈茶会
おいしいお抹茶いただきました

5月5日、多々良沼公園内で邑楽町茶華道会による第一回藤棚呈茶会が行われました。来場した皆さんは、藤の咲く自然豊かな多々良沼公園で一服のお茶を楽しみました。会場内では、盛和会鼓組による和太鼓演奏も行われ、お茶会に花を添えていました。



お 母の日メッセージボード作り教室
母さん、よろこんでくれるかなあ

4月27日、長柄公民館で子どもたちが、樹脂粘土を使ってメッセージボードを作りました。長谷川未桜ちゃん(前原・4区)は、「上手に完成したと思います。心を込めてつくったので、お母さんもきっとよろこんでくれると思います」と話してくれました。

苗 みどりの集い
木を大切に育てたいと思います

5月4日のみどりの日に合わせて、県緑化センターではみどりの集いが開催されました。苗木配布会やネイチャークラフト体験コーナー、寄せ植え教室など内容盛りだくさんのイベントが行われ、親子連れなどたくさんの方々にぎわっていました。



お 11区の伝統行事「花祭り」
釈迦様に甘茶をかけてお祝い

谷中蛭沼地区では、お釈迦様の誕生日を子どもたちと祝い、5月5日のこどもの日に合わせて、古くから花祭りを行っています。訪れた親子連れなどは、お釈迦様に甘茶をかけたり、お菓子や甘茶をいただいたりして花祭りを楽しんでいました。

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。
PHOTO PALETTE
フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

邑楽町公民館まつり・テーマは「友の輪が世代へ広がる公民館」

あっそうめん流れてきた!

5月11・12日、邑楽町公民館まつりが行われ、親子連れなど約3,000人が来場しました。舞台発表や作品展示、体験コーナー、各種模擬店は多くの人たちににぎわい、流しそうめんや、もちつき大会も子どもたちに大人気でした。公民館まつり実行委員長の高野正夫さん(秋妻・17区)は、「子どもからお年寄りまで、幅広い世代に楽しんでもらえたことが、何よりうれしいですね。今後も世代を超えて楽しんでもらえる公民館まつりにしたいです」と話していました。



切り絵やフラワーアレンジなどの体験コーナーも、子どもたちに大人気。舞台発表や作品展示では、サークルの皆さんが日頃の練習成果を発表していました

スマイルみつけた!

